
 

 

COMUNE DI CESENA 

______________________ 
  

     ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

QUARTIERE n. 4 “Cervese Sud” 

     
 

VERBALE N. 1 - ANNO 2022 
 

 Il giorno 27.01.2022, alle ore 21.00, presso la sede del Quartiere, sita in 
Via Cervese, 1260, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo 

utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 

Presiede e verbalizza Diego Paglierani – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P  BENVENUTI MAURO P  PAGLIERANI DIEGO 

AG  CASADEI ALICE AG  PIVI SIMONE 

P  CELLINI FABRIZIO AG  SIBONI VIOLA 

P  COLLINI VITALIANO P  SPAZZOLI FRANCO 

A  DOMENICONI CATIA P  TURCI CARMEN 

P  FUSCO ALESSANDRO P  ZANOTTI GIORGIO 

P  GIANNATEMPO TOMMASO // // 

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
 

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.9 consiglieri 
degli 13 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
Alla riunione partecipano il Vicesindaco Castorri e il consigliere comunale 
Magnani. 

 



 

 

ORDINE DEL GIORNO: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente (16 dicembre 2021).  
 
2. Nuovo Ospedale - approfondimenti, studio del progetto, illustrazioni e video che il 
Consigliere Collini geom. Vitaliano (Commissione LL. PP.) presenterà al Consiglio: eventuali 
criticità e dibattimento.  
 
3. Situazione area verde via Madonna dello Schioppo intersezione via Cafiero.  
 
4. Stalli parcheggio lungo via Cavalcavia dal civico 801 al 849: richiesta di istituzione sosta 
oraria di un’ora.  
 
5. Richiesta di cittadini per problematiche presso la stazione ferroviaria, lato sud Vigne: 
ascensore per il sottopasso e altre criticità.  
 
6. Conferimento rifiuti presso le isole ecologiche del Quartiere: analisi situazione e richiesta 
collaborazione alla cittadinanza.  
 
7. Aggiornamento mercatino di piazza Partigiani: stato di avanzamento del progetto.  
 
8. Studio di fattibilità per lo sviluppo della rotonda di via Madonna dello Schioppo, 
intersezione con via C. Barducci e parcheggio antistante al Supermercato Eccomi: sollecito 
al Servizio Mobilità.  
 
9. Resoconto Festa della Befana del 5 u.s. con i Pasquarul dla Piopa.  
 
10. Varie ed eventuali. 
 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente (16 dicembre 2021). 

 
Il verbale della precedente seduta è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO - Nuovo Ospedale - approfondimenti, studio del progetto, illustrazioni e video. 

 
Il consigliere Collini presenta il progetto del “Nuovo Ospedale”. Il consiglio, al termine della 
presentazione si esprime in una discussione sul progetto, analizzando eventuali punti critici e verso 
i quali il Consiglio po' suggerire delle modifiche.  
Il punto principalmente dibattuto è quello relativo alla viabilità. Il Consiglio torna a sottolineare la 
necessità presa in carico da parte del Comune di tutta la cosiddetta “Gronda Bretella”, al fine di 
velocizzare eventuali lavori ed interventi.  
Relativamente al progetto: 
Il consiglio suggerisce che le attuali arterie a due corsie, precisamente Via Cerchia di Sant’Egidio e 
Via Moneta, destinate ad essere adiacenti, e quindi ad essere le principali vie d’accesso al nuovo 
ospedale, vengano portate a quattro corsie, al fine di migliorare la situazione della viabilità ed 
evitare che si verifichino situazioni di traffico intenso o bloccato una volta che l’Ospedale sarà 
pienamente in funzione. Pertanto, il Consiglio suggerisce di prendere in considerazione tale 



 

 

ipotesi, in un’ottica di miglioramento del servizio per i futuri avventori e di diminuzione del disagio 
per la popolazione residente. 
Nel progetto arrivato al Quartiere, Via Cerchia di Sant’Egidio presenta una rotonda (la prima da 
sinistra nelle immagini del progetto) fortemente disassata rispetto alla strada. Si suggerisce di 
verificare se non vi sia la possibilità di intervenire con una soluzione che comprometta in misura 
minore la fluidità della circolazione. 
In relazione al corpo definito “Morgue”, si chiedono chiarimenti su quale sia il precorso di uscita 
dei cortei mortuari, in quanto nel progetto non sono ben indicati.  
A questo riguardo, si chiede se Via Spina, attualmente incompleta possa essere sfruttata, a seguito 
del suo completamento, come arteria collaterale e funzionale alla circolazione attorno al futuro 
ospedale.  
In un’ottica di realizzazione materiale dell’ospedale rapida e senza intoppi di sorta, il Consiglio 
chiede se sono state già affrontate tutte quelle situazioni che possono coinvolgere la 
Sovrintendenza per i Beni Culturali, e se vi siano problematiche in tal senso, considerando che il 
lotto del “Nuovo Ospedale” risulta adiacente all’antica “Centuriazione Romana” 
L’Ospedale sorgerà nelle adiacenze di Via Sant’Agà, già oggi sottoposta ad un forte traffico. Il 
Consiglio chiede se sono previsti interventi su questa via. 
Il fossato di Via Sant’Agà subirà alcune modifiche al proprio percorso, si domanda se si sia fatta 
attenzione alla possibilità che l’acqua non scorra efficacemente, in particolare in occasione di 
intense precipitazioni, visto che all’aumentare della lunghezza del fosso non corrisponde, da 
progetto attuale, un aumentare della pendenza.  
 
 

TERZO PUNTO - Situazione area verde via Madonna dello Schioppo intersezione via Cafiero. 

 
Il Presidente relaziona sulla piccola area verde in oggetto. Una pianta è caduta su via Madonna 
dello Schioppo. Il Presidente ha consigliato di abbattere anche l’altra pianta rimasta, di cui, 
ovviamente, si richiede la sostituzione con altre piante. L’amministrazione ha accettato di 
abbattere la pianta entro fine febbraio. 
 
 
QUARTO PUNTO – Stalli parcheggio lungo via Cavalcavia dal civico 801 al 849: richiesta di 

istituzione sosta oraria di un’ora. 
 
Le attività commerciali che vi affacciano hanno richiesto che venga inserita la sosta oraria di un’ora 
massima, nel periodo compreso tra le ore 8 e le ore 20, negli stalli presenti. Il Consiglio concorda 
su tale necessità.  
 
 

QUINTO PUNTO - Richiesta di cittadini per problematiche presso la stazione ferroviaria, lato sud 

Vigne: ascensore per il sottopasso e altre criticità. 
 
I residenti hanno sottolineato alcune criticità nella parte della stazione che si affaccia alla zona 
Vigne. In particolare, l’ascensore risulta da tempo guasto. Si auspicano interventi che risolvano tale 
disagio. Inoltre, gli avventori sono soliti legare le biciclette alla ringhiera del sottopasso, anziché 
nelle apposite rastrelliere, il Consiglio chiede l’installazione di una segnaletica adeguata, che 
comunichi il divieto di parcheggio delle biciclette lungo la ringhiera. 
 
 
 
 



 

 

SESTO PUNTO - Conferimento rifiuti presso le isole ecologiche del Quartiere: analisi situazione e 

richiesta collaborazione alla cittadinanza. 

 
Il Presidente informa il Consiglio che al fine di sensibilizzare la cittadinanza relativamente ad un 
corretto e civile conferimento dei rifiuti, spesso abbandonati a lato dei cassonetti, è intervenuto su 
alcuni organi di stampa locale. 
 
 

SETTIMO PUNTO - Aggiornamento mercatino di piazza Partigiani: stato del progetto. 
 
Riguardo al mercatino rionale di piazza Partigiani. Sono iniziati i lavori di adeguamento del sistema 
idrico, ma non ancora di quello elettrico, entrambi necessari alla piazza per ospitare il mercatino.  
 

OTTAVO PUNTO - Studio fattibilità per sviluppo della rotonda di via M. dello Schioppo, intersezione 

con via C. Barducci e parcheggio antistante al Supermercato: sollecito al Servizio Mobilità. 

 
Il Quartiere tiene a ribadire la necessità di tale opera e pertanto sollecita uno studio di fattibilità.
     
 
NONO PUNTO - Resoconto Festa della Befana del 5 u.s. con i Pasquarul dla Piopa. 

 
Si è tenuta la festa della befana il 5 gennaio scorso, la festa è andata molto bene. 
 
 
DECIMO PUNTO - Varie ed eventuali. 

 

Il Presidente informa il consiglio del progetto, a carico di Energie per la Città, relativo 
all’illuminazione pubblica su Via Boscone, in direzione Via Calcinaro e su Via Cerchia di Sant’Egidio, 
nel tratto compreso tra Via Boscone e Rotonda Callas, i lavori dovrebbero prendere avvio entro 
febbraio 2022. 
 
Il Presidente informa sulla situazione dei lavori sul viadotto Kennedy, prossimo alla totale riapertura. 
 
 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 23.30 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
     
      
 
            il Presidente 
         Diego Paglierani 
             


